

Pilar Ferrer

La vida se compone de pequeñas cosas que a su vez pueden llegar a ser muy grandes individualmente.

La mía por ejemplo fue el llegar hasta la coral para comprender y entender la música, cosa que había soñado desde siempre.

Se hizo realidad gracias a la paciencia y dedicación del maestro César Torlà que nos ha ayudado en todo momento haciéndonos pasar unas horas a la semana muy bonitas.

Hasta el punto que hemos sido capaces de poder trasladarnos con nuestras canciones a los pueblos vecinos.



Tengo la suerte de contar con unos compañeros inmejorables, dispuestos a ayudar en lo que haga falta, lo cual agradezco de todo corazón.

Personalmente la música me ha hecho mucho bien.

¡GRACIAS!

